



el PERICY

CUERPOS EXTRAÑOS EN UN ARBOL DE NAVIDAD

Cuando procedían a retirar el árbol de Navidad, una vez finalizadas las tradicionales fiestas, de tan honda raigambre popular, los señores de Pinto observaron con sorpresa que algo se movía entre las ramas. Cual no sería su asombro al comprobar que entre el follaje se encontraban tres vietnamitas agazapados.

La actuación de esta familia ha sido en todo momento ejemplar, ya que una vez comprobada la certeza hallazgo se puso inmediatamente en contacto con los servicios de higiene municipales por si existiera la posibilidad de un peligro de infección. Afortunadamente. los temores de los señores de Pinfueron rápidamente disipados por la benemérita institución, que en su informe hizo constar que al estar los tres cuerpos extraños debidamente rociados con napalm, de acuerdo a las normas de salud imperantes en Indochina, los riesgos contaminación se reducían

Al ser interrogado por los periodistas sobre el extraño descubrimiento, el señor Pinto informó que el árbol de Navidad lo adquirió en unos céntricos almacenes dentro de la campaña «Oriente llama a su puerta».

El señor Pinto, en un rasgo de hombría de bien y mecenazgo artístico, ha decidido ofrecer los tres cuerpos extraños al Museo de Historia Natural.

Como era de esperar, ya se encuentran en vías de preparación varios homenajes a esta valiente familia, cuyos miembros se disponen a crear un quinteto músicovocal al tiempo que nos ruegan publiquemos su deseo de hacer cine lo antes posible, ya que, según afirman, se encuentran en su mejor momento.

Es muy poco probable que los vietnamitas se recuperen de las gravísimas heridas que cubren las casi tres cuartas partes de su cuerpo.

SIR THOMAS



IQUE NO LE CUESTE LA CUESTA!!

(Carta abierta al afligido consumidor medio)

Querido consumidor:

¡Sea audaz en el mes de enero! Es este un mes que le presenta una cuesta con apariencia de desapacible y penosa. No se deje vencer; escale. El mes de enero es el ideal para la emulación en su trabajo. ¿Es usted oficial administrativo de segunda? ¿A que hay uno de primera menos eficiente que usted? Pisotéelo. Vénzale en la carrera hacia la jefatura. El secreto está en el aumento de la actividad y en el duplicar las horas extra.

plicar las horas extra.

No se deje convencer por quienes le dicen que sube el coste de la vida de manera atroz. ¡Usted puede subir más rápido! Mueva con agilidad sus codos, zancadillee a ese

compañero (competidor, en el fondo) que puede eclipsarle; pero, eso sí, no deje de sonreírle. Haga cabriolas en torno a sus superiores y sea ambicioso, atrevido, intrépido, temerario. Usted es capaz de desempeñar un nuevo e importante puesto en su trabajo. Si todavía no lo ha logrado, porque no se le hace justicla, simúlelo con su tren de vida. Ese es un paso eficaz para alcanzarlo.

canzario.

A usted no le importa enero ni su cuesta. ¡¡Usted ascenderá pisotedndo a esos cochinos compañeros que se empeñan en en ser simplemente cumpildores!! ¿Todavía no tiene el dinero que quiere? Es igual. Solicite un préstamo hipotecando su hijuela, pero jamás deje entrever que pasa apuros en enero.

pasa apuros en enero.

No hay enero duro para usted, porque enero es su oportunidad en forma de frágil cuesta de papel. No hay enero penoso para usted, porque usted es un español llamado a triunfar.

O PREGONEIRO

P. D.—Repítase estas ideas cada noche al acostarse, y su vida cambiará de forma inesperada.



